

Près de 84 000 Vénézuéliens bénéficient de l'attention intégrale gratuite



Caracas, 1er février, (RHC).- Près de 84 000 personnes dans l'État de Carabobo, au Venezuela bénéficient de l'attention intégrale gratuite dans 50 Bases des Missions Socialistes, installées depuis 2 ans et dont le but est d'éradiquer la pauvreté extrême dans les principales communes affectées par ce fléau.

Ces centres logistiques et opératifs construits par le gouvernement bolivarien sont formés de 3 installations où sont garantis des services de santé, une alimentation, une attention sociale et une éducation. Ce programme permettra au Venezuela de réduire à zéro la misère d'ici 3 ans.

L'un des espaces des Bases des Missions Socialistes est aménagé pour accueillir les programmes de formation et de culture, ainsi que pour les tâches liées à l'alphabétisation.



Radio Habana Cuba